

28.4.2013, Kobern, Pfarrgemeinde St. Lubentius

Abschied von Kooperator Heiner Schuhmacher

Bis auf den letzten Platz gefüllt war die St.-Lubentius-Kirche in Kobern anlässlich des Abschiedsgottesdienstes von Kooperator Heiner Schuhmacher. Die Gottesdienstbesucher erlebten einen feierlichen Gottesdienst, zelebriert von Heiner Schuhmacher unter Mitwirkung von Dechant Jörg Schuh sowie mehr als 40 Messdienerinnen und Messdiener. Für den musikalischen Rahmen sorgten die Kirchenchöre der Untermoselgemeinden Kobern, Gondorf und Lehmen.



Im Anschluss an den Gottesdienst richtete Sigrid Becker im Namen der Pfarreiengemeinschaft Ochtendung-Kobern einige Worte des Dankes sowie die besten Wünsche für die Zukunft an Herrn Schuhmacher. Der Vorsitzende des Pfarreienrates Holger Mack, Dechant Jörg Schuh sowie eine Delegation des Kindergartens St. Lubentius folgten mit Ihren persönlichen Grußworten an den sichtlich gerührten Heiner Schuhmacher.





Nach dem Gottesdienst war die Gemeinde herzlich zum Empfang in die Schlossberghalle eingeladen. Dort hatten alle Besucher Gelegenheit sich persönlich zu verabschieden. Rege genutzt wurde das Angebot persönliche Grüße, Wünsche oder Andenken in ein Foto-Gästebuch einzutragen. Von einem einfachen „Danke für Alles“ bis zu ausführlichen persönlichen Worten hatte jeder die Möglichkeit sich in dem Gästebuch zu verewigen. Dieses wird mit Bildern der beiden Abschiedsgottesdienste – Empfänge in Ochtendung und Kobern ergänzt und von den Pfarrgemeinderäten der Pfarreiengemeinschaft als Andenken überreicht.





Mit einer leckeren Gulaschsuppe und kalten Getränken sorgten die Mitglieder der Pfarrgemeinderäte Koborn-Gondorf-Lehmen in gewohnter Manier für das leibliche Wohl der Gäste, welche bis in den frühen Nachmittag in der Schlossberghalle verweilten.



Nach über sechs Jahren Dienst in unseren Pfarrgemeinden tritt Heiner Schuhmacher zum 1. Mai 2013 seinen Dienst in der Pfarrgemeinschaft Mayen an. Im Namen des Pfarrgemeinderats und der Pfarrgemeinde wünschen wir ihm für seine neuen Aufgaben Gottes Segen und weiterhin viel Freude bei seinem Dienst an den Menschen.



Fotos & Text: Vilson Ramaj